

EINLADUNG

betrifft: Nachtkavalkade am 18. März 2023 in Wasserbillig

Sehr geehrter Herr Chefredakteur,

Die „Bëllia Bratzelgecken“ hatten sich 2016 etwas ganz Besonderes einfallen lassen und wollten mit ihrer Entscheidung neue Wege gehen: Nicht wie üblich am Bratzelsonntag, sondern bereits Samstags hatten sie im Rahmen einer Nachtveranstaltung die dreizehnte große Kavalkade (insgesamt die 29. seit 1948) im Mosel- und Sauerstädtchen veranstaltet. Der Mut zu dieser Veränderung war mit einem großen Publikumserfolg gekrönt worden und 2018 war dieser sogar noch größer als in den Jahren davor. Somit steht einer vierten Auflage nichts mehr im Wege.

Start des Umzuges ist um 18.11 Uhr an der Mosel-Esplanade. Insgesamt 9 Musikkapellen, 11 Fußgruppen und 30 Festwagen werden mitmachen. Obwohl viel mehr Anfragen eingegangen sind, können aus organisatorischen Gründen nicht mehr Gruppen teilnehmen.

Im Jahr 1948 fand in Wasserbillig die allererste Kavalkade statt. Diese wurde dann jährlich bis 1963, also ununterbrochen während 16 Jahren, organisiert. Im Jahr 2004 fand die erste Kavalkade der sogenannten „Neuzeit“ statt und die „Bëllia Bratzelgecken“ haben seitdem jedes Jahr am traditionellen Bratzelsonntag die Kavalkade organisiert, also insgesamt 17 Mal. Nach 3 jähriger Zwangspause durch Corona, handelt es sich 2023 um die insgesamt 33. Kavalkade in Wasserbillig.

Wir würden uns sehr freuen, wenn Sie in Ihrer geschätzten Zeitung, ihrem Onlineportal oder im Radio einen Artikel oder einen Bericht als Vorschau über die Kavalkade veröffentlichen würden. Wir arbeiten seit 8 Monaten an der Organisation dieser Veranstaltung und haben keine Mühen und Kosten gescheut, um den vielen Besuchern auch dieses Jahr wieder einen abwechslungsreichen bunten Fastnachtsumzug zu bieten. Nicht nur gutes Wetter, sondern auch ein Zeitungsartikel oder eine Radio-Reportage im Vorfeld der Kavalkade tragen sehr zu deren Erfolg bei.

In diesem Zusammenhang finden Sie als Attachment eine kurze Pressemitteilung mit allen Informationen betreffend u.a. Umzug, Parkplätze, öffentliche Verkehrsmittel, ein Foto der aktuellen Bratzelkönigin Christiane I. und Fotos von der Kavalkade 2023 senden wir auf Anfrage auch gerne zu.

Auch wären wir Ihnen sehr dankbar, wenn Sie einen Journalisten / Fotografen zwecks Berichterstattung über die Nachtkavalkade nach Wasserbillig entsenden würden und in einer

Ihrer nächsten Ausgaben Ihrer Zeitung, Ihrer Radiosendung oder Ihrem Internetportal einen Artikel oder einen Bericht über die Wasserbilliger Kavalkade publizieren würden.

Für weitere Auskünfte steht Ihnen der Präsident der „Bëllia Bratzelgecken“, Goergen Christian gerne zur Verfügung E-Mail: bratzelgecken@hotmail.com).

Wir bedanken uns ganz herzlich im Voraus für Ihre wertvolle Unterstützung und verbleiben mit den allerbesten „geckegen“ Grüßen.

Im Namen der „Bëllia Bratzelgecken“

Goergen Christian
Präsident der „Bëllia Bratzelgecken“

Marc Beissel
Mitglied des Vereins